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Uno de los temas con mas controversia y que mas polémica 
tiene es el tema del aborto, unas personas están a favor y otros 
estamos en contra, hoy en día vivimos en un mundo donde ya 
las jóvenes de 15 años ya son mamas sin ningún problema y 
llega la problemática de que no lo quieren tener y prefieren 
abortar, para mi punto de vista este tema viene desde la 
educación que te dan en tu casa, como te educan tus padres y 
que tantos valores tienes en tu familia, desafortunadamente en 
algunos países ya es legal el poder abortar y en otros todavía 
afortunadamente es delito, el problema del aborto es que estas 
matando a un ser humano, a alguien que tiene todo un futuro y 
una vida por delante, y los menos culpables son los bebes que 
están por nacer, lo que me encantaría es que las mujeres 
seamos concientes de lo que hacemos, y con quien nos 
estamos relacionando, cuidarnos, tenemos mil formas para 
protegernos y desafortunadamente no le damos importancia, 
para mi punto de vista el aborto no tiene que ver con ninguna 
religión sino con tus principios, entonces no le echemos la 
culpa a la iglesia, ni a las diferentes religiones, es una vida lo 
que tenemos en nuestras manos y por lo tanto hay que saber 
protegerlo, me encantaría que las mujeres no tuvieran miedo 
por las leyes sino por el bebe que viene en camino, y es su 
hijo, el amor de la madre es infinito no se puede medir con 
nada, y saber que vas a matar a tu propio hijo es algo 
literalmente inhumano, hay que inculcarle a los niños, a las 
mujeres que el aborto tiene que ser penado, que ninguna mujer 
tiene derecho a matar a su hijo, que fue su responsabilidad no 
haberse cuidado y haber sido irresponsable, teniendo una 
clase en la universidad y la maestra pidiendo nuestra opinión 
sobre el aborto me llamo mucho la atención cuando la mayoría 
de mis compañeras estaban a favor de esto, y hablo de 



mujeres porque somos las que llevamos dentro a ese bebe que 
es nuestro, unas decían que si una mujer o niña había sido 
abusada sexualmente era lo mejor abortar a ese bebe, y me 
puse a pensar, estoy deacuerdo que en caso de un abuso a de 
ser muy difícil tomar una decisión de esta magnitud pero no 
deja de ser tu hijo, algo que esta dentro de ti y eso jamás va a 
cambiar, independientemente de cómo hayan sido las 
circunstancias esa criatura no tiene nada que ver por lo tanto 
hay que hacernos cargo y luchar y amarlo sobre todas las 
cosas, otro caso súper común del aborto es porque tu novio te 
pide que lo abortes, y se me hace increíble las mujeres que 
aceptan por su novio y desafortunadamente de este tipo de 
casos se presentan todos los días, en conclusión para mi este 
tipo de temas tan delicados vienen desde tu casa, tu educación 
que te enseñan tus padres y que valores tienes, un bebe que 
viene en camino jamás va a tener culpa de cómo hayan sido 
las cosas, y nunca dejara de ser tu hijo, y lo mas importante es 
un ser humano y TIENE DERECHO A VIVIR! Seamos 
concientes con quien nos relacionamos, los amigos que 
tenemos, cuidémonos de todo lo que en la actualidad esta 
pasando y seamos responsables, y también todos los que 
estamos encontra del aborto hablémoslo con nuestras 
amistades, expliquémosle porque tiene derecho ese ser a 
seguir viviendo.  


